

## ABSTRAK

Uswatun Hasanah, 2024, *Analisis Nilai pendidikan Agama Islam dalam “Novel Kembara Rindu” Karya Habiburrahman El Shirazy*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Fitriyatul Qomariyah, M. Kom.

**Kata Kunci : Nilai Pendidikan Agama Islam, Novel Kembara Rindu Karya Habiburrahman El-Shirazy**

Pendidikan pada dasarnya adalah tanggung jawab bersama antara keluarga, masyarakat, dan pemerintah. Oleh karena itu, pendidikan di Indonesia terbagi menjadi tiga jalur: pendidikan formal, non-formal, dan informal. Pendidikan Islam sangat erat kaitannya dengan nilai-nilainya, yang meliputi akhlak, ibadah, dan akidah. Tujuan pendidikan Islam adalah meningkatkan ketakwaan siswa terhadap Allah SWT . seiring dengan banyaknya permasalahan dalam dunia pendidikan seperti budaya, politik, dan sebagainya, kita sebagai pendidik harus bisa menemukan jalan keluar bagi permasalahan yang ada. misalnya dengan membaca buku fiksi seperti novel. Salah satu novel yang best seller yang isi ceritanya terdapat banyak sekali pelajaran bahkan nilai-nilai Pendidikan islam yang bisa dijadikan sebuah sumber pembelajaran adalah Novel Kembara Rindu Karya Habiburrahman El-Shirazy. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui nilai-nilai Pendidikan islam yang ada pada Novel Kembara Rindu Karya Habiburrahman El-Shirazy.

peneliti menggunakan penelitian kepustakaan (Library Research) yaitu penelitian yang menggunakan buku sebagai sumber datanya. jadi, dalam penelitian ini peneliti mencari sumber dari beberapa buku atau artikel yang berkaitan dengan masalah untuk diperoleh solusi. Library research merupakan kegiatan yang berkaitan dengan metode poengumpulan data kepustakaan untuk kemudian dibaca, dicatat, dan diolah menjadi penelitian yang utuh. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu studi Pustaka. Peneliti mengambil dari beberapa sumber kepustakaan yang berkaitan dengan fokus penelitian.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini yaitu bahwa nilai-nilai Pendidikan Islam yang ada pada Novel Kembara Rindu Karya Habiburrahman El-Shirazy yaitu nilai Akidah, Akhlak, dan Ibadah..Nilai Akidah yang ada pada novel ini diantaranya Iman kepada Allah SWT. Iman kepada Kitab Allah, serta Iman kepada hari akhir. Nilai Akhlak yang ada pada novel ini meliputi Akhlak Mahmudah dan Akhlak Mazmumah. Nilai Ibadah yang ada pada novel ini diantaranya yaitu Shalat.